



サンフレッチェ広島の名トレーナーによるテーピング講習会を開催しました

スポーツでの怪我をした時に欠かせないテーピング。
 でもいろんな種類があって、どれを使ったらいいかわからない。
 どうやって巻いたらいいかわからないといった方の為に！
 サンフレッチェ広島の野村博幸トレーナーによるテーピング講習会を
 12月18日アザレア千代田にて開催しました。
 プロの方による実技を交えてのわかりやすい講習は、参加された方
 から大変好評でした。
 野村トレーナー本当にありがとうございました。
 また今回参加ができなかった方も、次回機会があればぜひご参加お
 待ちしております。



プールがきれいになりました

年末年始にかけて温水プール内の錆取りや清掃などをはじめとしたメンテナンスを行いました。



Before
 →
 After



プール内もきれいになり、お客様にも今までより安全に気持ちよく使って頂けるかと思えます。
 また温水プールSUISUI・トレーニングルームの年賀状を持ってきて頂くと、1回無料でご利用い
 ただけます。2月末までとなっておりますので、まだの方はぜひご利用ください。

2月24日は縄跳び大会

2月24日(土)千代田運動公園にて第6回北広島町小学生縄跳び大会を開催します。
 昨年の優勝は(一斉跳びの部)最強ガッツ豊平223回(8の字跳びの部)本地最強ジャンプ427回でした。
 今年も子ども達の熱き戦いと保護者のみなさんや周りの生徒の熱い応援に、白熱した試合が予想されます！
 縄跳び大会まであと少しですが、1回でも多くそして優勝にむかって頑張ってください。
 応援しています！がんばれ！



どん北 2018 年始動！宮崎インドア4連覇！

1月8日に宮崎県で行われた、宮崎正月招待インドアに高橋・半谷ペアが出場しました。大会を通して1セットも落とすことなく貫禄の優勝でした！その結果どん北として4連覇を達成しました。
 まだこれから全国各地で開催されるインドア大会を控えているようです。2018年どん北旋風がおきるのを楽しみにしています！



がんばれ！テレマークスキー日本代表！！

当方が支援しているテレマークスキー全日本チームの合宿が北海道でおこなわれ、全日本のメンバーである豊平出身の西村輝さんも合宿に参加されました。
 頑張るチームJAPAN！ウェアは当方が納品させて頂きました。
 スポーツ用品のほとんどはどんぐり財団で販売できます。
 カタログなど温水プールのトレーニングルーム内にございますので、ご自由にご覧ください。また御用命の際はスタッフまでお声かけください！よろしく願いいたします。



2月4日開催！どんぐり冬の陣2018

どんぐり冬の陣を開催します！日程は下記の通りとなっております。
 ご家族やお友達と一緒にぜひお越しください。多くのご来場お待ちしております。

■平成30年2月4日(日) 11:00~15:00 ■場所：どんぐり村屋内特設会場

内容(予定)

- ・“神楽”まち起こし協議会 子ども神楽体験会
- ・神楽2幕上演(阿坂神楽団)
 1 演目~殺生石 2 演目~八岐大蛇
- ・子どもたちによるステージ発表
- ・とんど(豊平地域自治振興会) ぜんざい600食



2月まで冬季営業期間の為、温水プールSUISUI・トレーニングルームの営業時間が

■平日~土曜日 13:00~21:00 ■日曜・祝日 10:00~17:00
 となっております。お間違いのないよう宜しくお願い致します。

facebook



イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています。Facebook上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。みなさまのいいね！をお待ちしております(*^*)v

お詫び

先月号(Vo.038)に掲載しておりました中国中学校駅伝の千代田中学校女子の順位の記載が誤っておりました。大変申し訳ございませんでした。